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Carta 7 del Presidente 

Con agrado me dirijo a todos nuestros respetados miembros a través de este informe que 
contiene los aspectos más relevantes de la gestión realizada durante el periodo que se 
comprende del 1 al 19 de mayo de 2024:  

1. Asistimos al acto de Toma de Posesión de la Junta Directiva 2024-2025 de la
Asociación Panameña de Corredores de Bienes Raíces (Acobir), el pasado viernes 3
de mayo, en la que el Lic. Álvaro Boyd asumió el cargo de presidente de este gremio
por cuarto periodo no consecutivo.

2. Recibimos invitación para participar en la ceremonia de instalación de la Junta
Nacional de Escrutinio para la Elección General de la República de Panamá, el
domingo 5 de mayo, en la sede del Parlatino.

3. Para dar seguimiento al foro APP realizado el pasado 21 de marzo, en alianza con
WTW, sostuvimos una reunión con el director general, Arq. Antonio Docabo y la
Lic. Viviana Cárdenas, líder de Fianzas de Latinoamérica de esta empresa de
corretaje de seguros.

La reunión permitió evaluar la posibilidad de coordinar un próximo evento con una
agenda que desarrolle temas de interés de la industria y del sector de los seguros,
llevadas a cabo a través de experiencias locales del sector.

4. En representación de la Capac participé en la proclamación del presidente electo
José Raúl Mulino, el 9 de mayo pasado. Este evento oficial se llevó a cabo en el
teatro Anayansi del Centro de Convenciones Atlapa.

5. Por invitación del director general del Metro de Panamá, Ing. Héctor Ortega y el
Consorcio HPH Joint Venture, el 14 de mayo, un grupo conformado por 32
miembros de la Cámara participamos de una gira por las instalaciones del proyecto
Línea 3 del Metro, el cual cuenta con un 56% de avance.

Durante el recorrido, visitamos los patios, talleres, la estación de Ciudad del Futuro
y el Complejo Industrial de Farfán, donde se construye el pozo de ataque en el que
ingresará la tuneladora.

6. La noche del miércoles 15 de mayo se realizó la toma de posesión de la nueva junta
directiva de la Cámara de Comercio, Industrias y Agricultura de Panamá (CCIAP),
en donde participé por parte de la Capac.
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El Lic. Juan Arias Strunz, fue juramentado como presidente de este gremio 
empresarial para el período 2024-2025.  Participaron el presidente de la República, 
Sr. Laurentino Cortizo; y su esposa Sra. Yazmín Colón de Cortizo, primera dama 
de la República; así como el presidente electo de la República para el periodo 2024-
2029 Sr. José Raúl Mulino. 
 
Este acto de instalación de la nueva junta directiva inició con los informes de la 
tesorera saliente Lic. Monique de Saint Malo y el presidente saliente del periodo 
2023-2024. Luego siguió la juramentación por parte del Lic. Adolfo Fábrega al Lic. 
Juan A. Arias como nuevo presidente y este último a su vez a los directores 
principales y suplentes que conformarán parte de su directiva. 
 

7. Sostuvimos una reunión con empresarios de la Asociación de Promotores de 
Chiriquí (Aprochi), empresarios del sector de Azuero, y el Consejo Nacional de 
Promotores de Vivienda, el 16 de mayo, en las instalaciones de la sede de la Capac.   
 
Durante la reunión se abordaron ideas para el fortalecimiento y desarrollo del sector 
inmobiliario en el país, unificando iniciativas a nivel nacional.   
 
Los gremios presentes concluyeron en que es importante trabajar de manera 
conjunta y promover el acercamiento con distintas entidades del sector privado 
conexos a la industria.  
 
Por Convivienda, estuvieron presentes la Sra. Elisa Suárez y el Sr. Gabriel Diez P.; 
por Aprochi y los empresarios de Azuero, los ingenieros Alberto Nasta y Francisco 
Nasta, y los licenciados Alfredo Angelici e Isaías Cárdenas, acompañados por el Sr. 
Arturo Sáenz, quien también pertenece a la Capac y el director general, Arq. 
Antonio Docabo J. 
 
 

Me despido agradeciendo a todos los agremiados la atención prestada a este informe, el cual 
remitiremos a todos ustedes de manera periódica. 
 
 
 
Ing. Alejandro Ferrer S.  
Presidente de la Capac 
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